

10年ぶりの巨人公式戦開催!

4月22日(火)に、サンマリスタジアム宮崎でプロ野球公式戦「巨人vs横浜DeNA」が行われました。観客の熱い声援に応えるかのように、試合は白熱! 逆転満塁ホームランが飛び出すなど、手に汗握る熱戦が繰り広げられました。宮崎市制90周年を記念した大輪の打ち上げ花火も華を添え、会場は大いに盛り上がりました。



球場には2万人以上の観客が詰め掛けました



空と海とフェニックスが描かれた、宮崎ならではのデザインです

オリジナルナンバープレートができました!

宮崎市制90周年を記念して、全国から原動機付自転車(50CCのみ)のナンバープレートのデザインを募集し、上図のとおりサーフボードをかたどったものに決定! 7月1日(火)から市民税課(第3庁舎1階)、総合支所、地域センターで2,500枚(無くなり次第終了)を無料交付します。番号指定や予約はできません。手続きなど詳しくは、市民税課へ。

[問]市民税課 ☎21-1742

Miyazaki Topics

宮崎市
旬の話題 “みやとピ”



イオンモール宮崎では多くの人が写真に見入っていました

宮崎の歴史に思いをはせる

宮崎市制90周年を記念し、4月26日(土)からみやざきアートセンター太陽の広場ほか4会場で、写真パネル巡回展を開催しました。明治時代の赤江港や、ロータリーがあった昭和30年代頃の橋通りなど写真パネル約200点を展示。懐かしい風景や街並みに、多くの人が1枚1枚じっくりと感慨深そうに眺めていました。

夜間急病センターの小児科が移転!

宮崎市郡医師会病院内にあった宮崎市夜間急病センターの小児科が県立宮崎病院敷地内に移転し、「宮崎市夜間急病センター小児科」として開所しました。同センターで入院が必要と判断された場合は、県立宮崎病院などで受け入れることになっています。急病の子どもの夜間受け入れ体制が、さらに充実するものと期待されます。



テープカットの後、4月1日(火)19時から新しい場所で診療を始めました



[写真/宮崎駅]

宮崎市制90周年記念 みやざきタイムマシン 宮崎駅 1950年(昭和25年)ごろ



現在の宮崎駅

吉松(鹿児島県)都城間を通っていた国の鉄道が宮崎まで延長されたのに合わせて、大正5年に宮崎駅が開設されました。写真は、空襲で被災した初代駅舎に代わって、昭和25年に再建された2代目の駅舎です。鉄道の高架化に伴い、平成5年に現在の駅舎が完成するまで利用されました。

昭和34年から現在まで続く読売巨人軍の宮崎キャンプでは、選手は当初陸路で宮崎に入り、宮崎駅を利用していました。集団就職で都会へ向かう若者と見送りの家族がプラットホームにあふれたのも、新婚旅行ブームで来県した多くのカップルが足取り軽やかに降り立ったのもこの駅舎。昭和の宮崎を象徴する多くの物語が、ここで紡がれてきました。懐かしい思い出をお持ちの人も、きっと多いことでしょう。